
 [ご利用の学童保育室]  [自由意見欄※ご意見等あればお聞かせください]

入間川小学童保育室

緊急時の学校の欠席、早退時の連絡連携を希望します。

ご意見ありがとうございます。学校との連携につきましては、今後も互いに情報交換をしてまいりますが、欠席や早退の連絡

につきましては、お子様の安全確認のためにも保護者様からの連絡を必須としております。安心でんしょばとでの連絡も可能

となっているため、ご協力をお願いいたします。

入間川東小第一・第二学童保育室

働く人が増えていますし、東小の学区は児童数が増えていますので、学童の定員を増やしてほしいと思います。他の学童さん

は4年生以上でも通える所もありますが、現状3年生でも厳しい状態で、子供の安全を考えると退職しないといけません。数年

前より保育所は増え、待機数が減りましたが、学童は変わっていないと聞いています。これでは足りなくなるのは当然だと思

います。色々な体験をさせていただいて、本当に楽しく通えています。ぜひ早急なご検討をお願いしたいと思います。

ご意見ありがとうございます。入間川東小学童保育室は、一人当たり必要な面積要件で定められた定員いっぱいまで、お預か

りさせていただいており、現状の建物で定員を増やすことはできません。お理解いただけますようお願いいたします。また、

学童保育室につきましては、令和4年度に入間川地区に、令和5年度は入間野小及び入曽地区に増設したところです。なお、入

間川地区につきましては、令和7年4月に民間学童保育室を開室する予定となっており、今後も待機児童の解消に努めてまいり

ます。

入間川東小第一・第二学童保育室

生活、遊びなど全体的に分室との差がありすぎです。

分室が遠すぎるので、辞退しました。

施設拡大希望します。

宜しくお願い致します。

ご意見ありがとうございます、入間川東小学校の校庭につきましては、市内小学校で一番狭く施設拡大が難しい状況でありま

すが、引き続き教育委員会と調整してまいります。

富士見小第一・第二学童保育室

2年生まで、という点が残念です。

空き教室等利用して3年生以降も預かってもらえたら助かります。

ご意見ありがとうございます。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。

富士見小第一・第二学童保育室
3年生から学童が別の場所に移動になってしまうのが大変不便に思います。

ご意見ありがとうございます。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。

富士見小第一・第二学童保育室

意味不明なクラス替えが多すぎる

子供も困惑している

ご意見ありがとうございます。子どもたちにも理解してもらえるような工夫をしてまいります。

富士見小第一・第二学童保育室

三年生以降の学校敷地内での学童保育を強く希望します。

ご検討いただけるようお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。

富士見小第一・第二学童保育室

三年生も、富士見小校内で学童受け入れがあると非常に助かります。

是非ご検討お願い致します

ご意見ありがとうございます。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。

自由意見欄にご意見ありがとうございました。青少年課でお答えすべき部分について、回答いたします。また、各学童保育室への感謝の言葉につきましては、直接各学

童に報告いたします。各学童の励みにもなります。ご意見につきましては、各学童において、課題として受け止め、改善できることはないか話し合いを行い、よりよい

学童保育室となるように努めてまいります。ありがとうございました。



富士見小第一・第二学童保育室

１年通って感じているのは、日々の学校との連携の弱さ。何を確認しても学校のことは分からない、もしくは学童のことは分

からないと言われる。その連携の弱さ故に一時でも下校後から子供がどこに行ったか分からずヒヤッとしたこともあった。

もう一つの要望は、夏休みや冬休み等の長期休暇中だけでも良いので、希望者に学童経由での弁当(軽食でも)購入の選択肢が

ほしい。在籍の保護者は全員仕事をしている身。正直長期休暇中、出勤前に毎日弁当を用意するのは負担が大きすぎる(少なく

とも自分や自分の周りの保護者は全員同意見)。時折そういった弁当注文を選択できるようなシステムが本当に欲しいと感じ

る。

ご意見ありがとうございます。学校との連携につきましては、今後も互いに情報交換していけるよう教育委員会に提案してま

いります。お子様の安全確認については、引き続き徹底してまいります。

希望者のお弁当購入につきましては、費用の徴収方法やアレルギーや生活困窮で購入ができない家庭へのケアなど、課題があ

ることから、その方法等について十分な検討をしてまいります。

南小第一・第二学童保育室

長期休み利用時にお弁当を注文できるしくみがあると働いているお母さんはありがたいと思う。

ご意見ありがとうございます。希望者のお弁当購入につきましては、費用の徴収方法やアレルギーや生活困窮で購入ができな

い家庭へのケアなど、課題があることから、その方法等について十分な検討をしてまいります。

南小第一・第二学童保育室

夏休み中は衛生面、栄養面などを考えて、可能であれば希望者はお弁当を購入できるようにしていただけると助かります。学

童までお弁当を運んでくれる業者があればいいのですが。

ご意見ありがとうございます。希望者のお弁当購入につきましては、費用の徴収方法やアレルギーや生活困窮で購入ができな

い家庭へのケアなど、課題があることから、その方法等について十分な検討をしてまいります。

南小第一・第二学童保育室

狭山市は子育てしやすい　をうたっていると何かで見ましたが…

保育園が増えているのに対し、学童が少ない為必要な家庭でも2年生・3年生までしかはいっていられません。近隣の所沢、川

越に比べ女性の働きにくい地域だと感じています。

軽くパートをしている1年生のママさんが多い為に、しっかり長時間正社員で働いている3年生が学童を退室になったり…

現状が把握できていないのではないかと思います。

もし”短時間就労であっても、1年生の家庭を優先する”のであれば、学童を増やす等対策を必要があるのではないかと思いま

す。

良い変化があると信じています。

ご意見ありがとうございます。学童保育室は、15時以降留守家庭となるお子様を対象としており、特に１年生は、入学当初の

授業数も少なく、保育の必要性は高いと考えております。また、申請内容と異なる就労である場合については、退室決定を出

させていただいておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。また、待機児童対策として、入曽地区（南小、

山王小、入間野小学校区）に、昨年８月に、学校まで車両でお迎えに行く民間学童保育室を開室いたしました。

南小第一・第二学童保育室

2年生でも希望者は学童に入れるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。学童保育室の入室については、「狭山市学童保育室入室承認基準指数」により、点数の高い方

から入室できるようになっています。保育の必要性が高い学年の低い方が、点数は高くなっておりますが、保護者の就労の状

況によっては、全体の点数が低くなることもございますのでご理解いただけますようお願い申し上げます。



山王小学童保育室

仲の良い友達はいるが、部屋が決まっているので一緒に遊ぶことができずつまらないと、いうことをよく言っている。

安全に預かっていただいているので親としては満足であるが子どもからすると、行きたくない、早く帰りたいと言われると複

雑である。

ご意見ありがとうございます。多くのお子様を預かっていることから、安全上の問題から部屋を決めさせていただいておりま

すが、お子様にとって、学童保育室が、楽しく過ごせる場所となるように努めてまいります。

入間野小第一・第二・第三学童保育室

仕事から帰ってきてからだと宿題を見るのはとても大変ですので、学童でやってきて頂けたらと思います。

ご意見ありがとうございます。学童保育室では、宿題をする時間を設けております。学童支援員からも促しておりますが、是

非ご家庭でも、宿題の時間にできるよう声掛けをお願いいたします。また、時間を過ぎても宿題を続けたいお子様は、自由時

間に実施もしております。

入間野小第一・第二・第三学童保育室

季節ごとに色んなイベントを企画してくださったり、クリスマスにはタペストリー等の手の込んだ工作を実施してくださった

り、子供がいつも楽しそうに通っています。先生方も親身な方が多く安心して預けております。勤務先が都内のため、長期休

み等は7時から預けられると尚助かります。ぜひご検討をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。長期休みの時間につきましては、公立学童保育室は一律に時間を定めさせていただいておりま

す。今後の課題として受け止めさせていただきます。

堀兼小学童保育室

学年が上がって下校時間が遅くなったせいなのか、最近は宿題をやって来れない日が多くなってきているので、宿題をやって

から遊ぶようにしてもらえるといいと思います。

ご意見ありがとうございます。学童保育室では、宿題をする時間を設けております。学童支援員からも促しておりますが、是

非ご家庭でも、宿題の時間にできるよう声掛けをお願いいたします。また、時間を過ぎても宿題を続けたいお子様は、自由時

間に実施もしております。

狭山台小第一・第二学童保育室

1.親の個人情報の保護→学童保管用として提出を求められる個人情報が、学童申込用の市役所への提出書類と重複している。

2.ペーパーレス削減への取り組みとして、Excel入力を行いたい。利用規約のPDF化等お願いします。

ご意見ありがとうございます。申請方法も含め、ペーパーレスや保護者の方の負担軽減となるように検討してまいります。

新狭山小第一・第二学童保育室

体育館で開催している習い事に参観できるようにしてほしいです

ご意見ありがとうございます。習い事へ直接学童から行くことは、お子様の安全確認ができないためできかねます。学童を利

用していない他のお子様と同じように一旦帰宅してから、必要な道具を持って習い事へ行っていただきますようお願いいたし

ます。

新狭山小第一・第二学童保育室

これだけ学童保育を必要としている家庭が多いのに、学童保育に入れず待機が多い問題は改善していただきたい。

学童保育の先生たちの対応は、いつも笑顔でありがたいと思っています。行政の問題だと思います。

ご意見ありがとうございます。新狭山地区につきましては、令和６年８月に民間学童保育室を開室する予定となっておりま

す。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。

新狭山小第一・第二学童保育室

長期休みは色々なことをしていただいて、とっても楽しく過ごしています??

もっとたくさんの人が利用できるようになればいいなと思います。

ご意見ありがとうございます。新狭山地区につきましては、令和６年８月に民間学童保育室を開室する予定となっておりま

す。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。



新狭山小第一・第二学童保育室

来年度3年生でも学童にはいれなかったお友達がいます。ポイントだけではなく利用状況なども学童に問い合わせ本当に必要

な人が入れる場所になって欲しいと思います。

共働きが当たり前の世の中になってきているので学童の増設増員をお願いしたいです。

ご意見ありがとうございます。新狭山小学童保育室につきましては、希望者も多く、1次審査の段階で、保留となったお子様

もおりましたが、辞退の申出があったこともあり、新３年生は入室決定になっている状況にあります。また、新狭山地区につ

きましては、令和６年８月に民間学童保育室を開室する予定となっております。

新狭山小第一・第二学童保育室

作り的に夏はとても暑い

ご意見ありがとうございます。新狭山小第一学童保育室については、令和６年度に屋根の断熱性能向上のための改修工事を実

施いたします。工事期間中は、子どもたちの安全を確保しながら実施してまいりますので、ご協力お願いいたします。

新狭山小第一・第二学童保育室

行事も多く取り入れ、給食がない日には適度に昼食を用意していただく等、学童は大変かと思いますが、保護者としてはとて

も有難く満足しています。子どもも楽しく通っています。

学童は、働く親の代わりに預かっていただく場所ですが、同時に子どもの大切な生活の場所でもあります。子どもと親が、学

童を利用しなくても(留守番が出来るから等)もう大丈夫と思えるときが学童からの巣立ちであり、成長の一歩だと思います。

しかし、来年度からは保留となり、利用したくても出来ないという、急に思いを絶たれるのは凄く悲しくなりますし、子のこ

とを思うと、仕事を退職せざるを得ない状況です。女性活躍推進、子育て支援など国が進める事に沿うように、狭山市も進め

て欲しいと願います。

また、狭山市の学童の点数制の内容にも納得出来ません。低学年優先にしたいのはわかりますが、学年の減点表記や、あから

さまな点差は、高学年を入れる気がないと感じます。別居の祖父母の項目も納得出来ません。頼りに出来ない祖父母もいるの

ではないでしょうか。

なによりも、できる限り全入出来るように整備をお願いしたいです。

ご意見ありがとうございます。１年生は、入学当初の授業数も少なく、保育の必要性は高いと考えており、保護者の就労の条

件が同じであれば、低学年のお子様から受け入れさせていただいておりますので、ご理解いただきますようお願いいたしま

す。また、待機児童対策として、新狭山地区につきましては、8月に民間学童保育室を開室する予定となっております。今後

も、引き続き、学校の余裕教室等を利用できるように、教育委員会に要望してまいります。

奥富学童保育室

新３年生にして既に学童を継続出来ないとのお知らせを頂きました。子供をひとり家に置いて仕事をしろということでしょう

か。または仕事を辞めろ、ということでしょうか。地域にどのくらい学童保育を必要とするであろう家庭が、子供の数が、あ

るのかを把握しているはずの市役所は、これをどう考えているのでしょうか。または、考えていないのでしょうか。前年も同

様の状態であったにもかかわらず、今年も、というところに憤りを感じます。

ご意見ありがとうございます。受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続き増員してもら

えるよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に

努めてまいります。

奥富学童保育室

奥富学童保育室の定員を増やして欲しい。せめて1年生～3年生は入室できるようにして欲しい。

ご意見ありがとうございます。受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続き増員してもら

えるよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に

努めてまいります。



奥富学童保育室

下の子の出産を機に産休育休を取得したのですが、育休になって学童を休まなければいけない意味がわかりません。育休は下

の子を世話するために取得しているのであって、上の子は学童で友達や先生達と過ごす資格があるはずです。特に私達の家は

周りに同級生や同じ地区の子達が少ないため学校の帰りが一人になってしまいます。色々な環境の子がいるのにみんな一律学

童を出されてしまうのはおかしいです。

ご意見ありがとうございます。学童保育室は、保護者の就労等により常時家庭が留守等になっている児童を対象としており、

育児休業を取得し、留守家庭でない場合についてはお預かりすることができません。ご理解いただきますようお願いいたしま

す。

奥富学童保育室

学童自体は大変よくしてもらっていて何も不満はありませんが、受け入れ数が少なくて来年はほぼ1、2年生しか入れません。

3、4年生ぐらいまでは入れるようにしていただきたいです。

宜しくお願いします。

ご意見ありがとうございます。受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続き増員してもら

えるよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に

努めてまいります。

奥富学童保育室

奥富学童ではとても親切に多様な経験をさせていただき感謝しております。施設の老朽化だけがマイナスポイントです。

ご意見ありがとうございます。ご不便をおかけして申し訳ありません。すこしでもお子様が過ごしやすくなるよう施設修繕を

してまいります。

奥富学童保育室

職員や体制には大変満足していますが、なにぶん設備の古さと狭さにより窮屈そうに感じてしまいます。今後3年生以上の子

供を受け入れられない体制がかなり奥富地区の子育て世帯に不安を与えてしまうことが心配です。何とか設備の拡充と職員の

増員による受け入れられる子供の人数を増やすことは出来ないでしょうか。我が家は今年で最後になりますが、今まで上のお

兄ちゃんからずっとお世話になってきて、とても感謝しています。下の世代の子供たちの安全のために、何とか市の方で手を

尽くしていただけないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。施設につきましては、ご不便をおかけして申し訳ありません。すこしでもお子様が過ごしやす

くなるよう施設修繕をしてまいります。また、受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続

き増員してもらえるよう要望してまいります。なお、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待

機児童の解消に努めてまいります。

奥富学童保育室

いつも暖かく見守って頂きとても感謝しています。

新年度から新1、2年生で定員60人のうち、59人が埋まってしまうそうで、現在2、3年生はほぼ退室になってしまうそうです。

新3、4年生で学童に入れないと仕事を続けられなくなる可能性が高いと思います。平日は数時間の留守番や友達と遊ぶ事も増

え乗り越えられるかもしれませんが、長期休暇はさすがに家に1人は無理そうです。

どうにか、定員を増やす事や長期休暇だけでも受け入れ可能にして頂きたく思います。

ぜひご検討宜しくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続き増員してもら

えるよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に

努めてまいります。夏休みの長期休暇につきましては、定員に満たない学区外の学童保育室に、保護者様の送迎を条件に令和

5年度から利用できるように募集をしております。さらに、新狭山地区に令和6年8月に民間学童保育室の開室を予定してお

り、夏休みのスポット利用も検討していただきますようお願いいたします。



奥富学童保育室

次年度の3年生が1人ということで、再来年が心配です。学童にお願いしてたい親御さんが多いのはわかります。3年生から、

親が仕事の間、1人で家に居させるのは不安です。

できれば3年生までお願いしたい気持ちはあります。難しいことはわかっていますが、定員増加してほしいです。

ご意見ありがとうございます。指定管理者に受入人数の増員についてお願いしているところであり、引き続き増員してもらえ

るよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に努

めてまいります。

奥富学童保育室

様々な行事やイベントがあり、子供も楽しそうに過ごしていて、学童の先生方には大変感謝しています。

3年生くらいまではこのまま学童にお世話になりたいと思っていましたが、来年度の定員が1、2年生でほぼいっぱいと聞いて

心配しています。定員を増やしていただきたいです。

ご意見ありがとうございます。受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続き増員してもら

えるよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に

努めてまいります。

奥富学童保育室

現在1年生の保護者です。来年度から学童希望者が多く、2年生では学童に居られるけど3年生になったら無理そうだとのこと

でした。

来年度に新一年生になる弟も学童に入るのですが、心配です。兄が3年生になる時に兄弟とも学童に居られるように定員の枠

を増やして欲しいです。年子兄弟なので今から不安に思っています。

ご意見ありがとうございます。指定管理者に受入人数の増員についてお願いしているところであり、引き続き増員してもらえ

るよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に努

めてまいります。

奥富学童保育室

４年から、学童に入れません。正社員で働いているのに、学童に入れない時点で

意味がない。

ご意見ありがとうございます。受入人数の増員については指定管理者にお願いしているところであり、引き続き増員してもら

えるよう要望してまいります。また、令和7年度の指定管理者の更新の際には、定員を増員し公募を行い、待機児童の解消に

努めてまいります。

柏原小第二学童保育室

土曜日の学童が週によっては別の学童に行かなくては行けない日がある為、子供の環境の変化を考えると利用したいができな

い。

ご意見ありがとうございます。学童保育室によっては、土曜日の利用が少なく、一人若しくは少人数になってしまい楽しく過

ごすことが困難なところもあるため、集約して子どもたちが、関りを持てるように工夫しております。不安なところについて

は学童支援員に遠慮なくご相談ください。お子様が新しい友達と楽しく過ごせるように学童保育室同士で引継ぎ等も十分おこ

ない、工夫してまいります。

柏原小第二学童保育室

来年度も通わせたかったです

ご意見ありがとうございます。待機児童対策については、学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望し

てまいります。

広瀬小学童保育室

学童にいる間に習い事ができたり、チャレンジタッチなどのツールが使えたりすると夏休みなどの長い時間はいいのになぁと

思います。

ご意見ありがとうございます。公立学童保育室を利用の場合は、学童内での有償の習い事や、学童外への習い事の利用はでき

ません。また、民間のアプリにつきましては利用できませんが、学校から貸与されたe-ライブラリーの利用につきましては、

その環境も整えておりますので、利用の仕方など学童保育室にお問い合わせください。



広瀬小学童保育室

お迎え時に様子を伝えてくださるので有難いです。お忙しい中、行事等も大切にしてくださり子どももとても楽しく過ごせて

いるようなので安心しています。

学童だよりの発行を増やしてもらえたら嬉しく思います。

ご意見ありがとうございます。学童だよりは毎月発行させていただいておりますが、学童の様子がわかるように、工夫してお

伝えしてまいります。また、お子様の様子などがわかる写真について、販売できる仕組みを令和6年度から開始することを

「安心でんしょばと」でお伝えしたところです。行事などでのお子様の様子を知ることができる方法の一つとなるかと思いま

すので、利用してみてください。

入間川東小・富士見小学童保育室分室

学童に入りたい子達が待機になっていますが、どうするんでしょうか？

対処はまったくしないのか気になります。

学校の空き教室を使うとかなんとかならないのでしょうか。

子供は減っていても、共働き世代が増えています。

保育園で預けていなくても、小学生から働く人達も多いです。

保育園時よりも預けたい人は増えると考えていいのではないでしょうか。

安心して親が働くことができ、子供達にも居場所が　できるということは大事ではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。入間川地区につきましては、令和7年4月に民間学童保育室を開室する予定となっており、待機

児童の解消に努めてまいります。学校の余裕教室等の利用については、引き続き教育委員会に要望してまいります。

広瀬小学童保育室分室

土曜日の保育を6:15までにして欲しい。

いつも間に合わずファミサポに頼んだりしているため。

ご意見ありがとうございます。ファミサポを利用し、ご協力いただきありがとうございます。保育時間につきましては、公立

学童保育室は一律に時間を定めさせていただいております。今後の課題として受け止めさせていただきます。

広瀬小学童保育室分室

体を動かせる場があると嬉しいです

ご意見ありがとうございます。広瀬小学童保育室分室は、同じ館の中に広瀬児童館も併設しております。令和6年度以降も2施

設とも同じ指定管理者で運営することから、その利点を生かし、児童館事業への参加など広い体育室で子どもたちが交流する

提案をいただいております。ご要望があったことは、指定管理者に報告するとともに、よりよい保育となるよう努めてまいり

ます。


